

Erstes großes Sommerfest mit angeschlossener Jungtierbesprechung der „Geflügelfreunde Brachelen und Umgebung „

Da nun endlich alle Hygienemaßnahmen und Regeln der anhaltenden Coronapandemie seitens der Regierung abgeschafft wurden, konnten wir Geflügelfreunde unser 1. großes gemeinsames Event durchführen.

Bei strahlendem Sonnenschein trafen wir uns am 19.08. mit 30 Mitgliedern, um bei Familie Plum in ihrer schönen großzügigen Gartenanlage die mitgebrachten Jungtiere zu besprechen und zu feiern. Wir starteten mit einer kurzen Begrüßung und der Übergabe an verschiedenen Präsenten an unsere Gastgeber.



Nach einer kurzen Vorstellung unseres Zuchtfreundes und Preisrichters Rolf Wesp aus Zwingenberg/Hessen, wurden dann die mitgebrachten Jungtiere ausführlich von ihm besprochen.

Unter den mitgebrachten Jungtieren waren:

Cermani

Seidenhühner wildfarbig

Zwerg-Cochin gold-weizenfarbig & schwarz-weissgescheckt

Federfüßige Zwerghühner gold-porzellanfarbig

Zwerg-Brahma gelb-schwarzcolumbia

Zwerg-Wyandotten

Deutsche Zwerglachshühner lachsfarbig







Zwischendurch legten wir eine kurze Pause ein und stärkten uns mit kühlen Getränken, Kaffee und Kuchen. Im Anschluss folgte Teil 2 der Besprechung und Rolf ging nochmals intensiv auf die mitgebrachten Jungtiere ein.

Nach der Besprechung feuerten wir den Grill an und ließen den Abend bei leckerem Essen und kühlen Getränken ausklingen.



Im Namen der Geflügelfreunde möchte ich mich bei allen bedanken die sich die Zeit genommen und sich aktiv für das Vereinsleben eingesetzt haben. Bedanken möchte ich mich auch bei unserem Zuchtfreund Rolf Wesp, der sich auf dem weiten Weg gemacht hat, um die mitgebrachten Jungtiere ausführlich zu besprechen.

Schon jetzt freuen wir uns auf das 2. Große Sommerfest mit Jungtierbesprechung, dass wir für den Spätsommer 2024 planen.

Guido Beirowski

1.Vorsitzender